



ロータリーは世界をつなぐ

1963年3月23日創立
週報2700号

第2730地区 鹿児島西ロータリークラブ

Mark Melony
2019-20年度
国際ロータリー会長
マーク・ダニエル・マローニー

10月は経済と地域社会の発展月間

第2747回例会

会長 山之氏 秀行

幹事 堂園 光一郎

会報雑誌委員長 上之園 正幸

2019年(令和元年)10月2日

●例会場 〒892-0828 鹿児島市金生町3-1 山形屋7F 社交室 毎週水曜日 12:30~13:30
●事務所 〒892-0828 鹿児島市金生町3-13-5 F TEL:099-223-5902 FAX:099-223-7507

本日の主要
プログラム

米山奨学生卓話 金 昇謙(キム スンキョム)さん 「インチョン(仁川)の観光について」

- ① 国歌斉唱・ロータリーソング(奉仕の理想)
- ② 会長あいさつ
- ③ 会務報告
- ④ 出席報告
- ⑤ ニコニコBOX披露

インチョン(仁川)の観光地について

米山奨学生 金 昇 謙

日本人にとって韓国のインチョン(仁川)はどのようなイメージとして見られているか。

一般的に韓国を訪問する日本人観光客にとってインチョンは観光地としてのイメージより国際空港がある都市で認識される場合が多いと思われる。しかし、インチョンは国際空港だけでなく多様な観光地をもっている都市である。

そのため、日本人がインチョンを観光地の都市で認識できるようにインチョンの観光情報を日本人に発信する必要があるだろう。

インチョンの観光地を紹介する前に簡単にインチョンに関して説明をする。京畿道(キョンギドウ)中西部に位置しているインチョンは8区2郡の行政区域で区分されており、2019年度の基準で3,024,790人が住んでいる。さらに、インチョンは近代から釜山(プサン)と共に韓国の重要な貿易港としての役割を担当したので、インチョンで外国風の観光地を見つけることができる。特に、近代歴史がよく保存されているインチョンの中区の場合、日本や中国などの外国の歴史を間接的に経験できる。このような理由で中区に焦点を当てて三つの観光地を紹介する。

まず、今も中国人が住んでいるチャイナタウンを紹介する。インチョンのチャイナタウンは1883年に日朝修好条規によってインチョンが開港した後、中国人がインチョンに移住したことがきっかけになって形成された街である。現在、チャイナタウンにはオンギビョンやチャジャミョン

などの食べ物を販売する中国式の店舗が並んでおり、義善党(イセンダン)と呼ばれる韓国唯一の中国祠堂がある。チャイナタウンを訪問することで間接的に中華文化を体験することができる。

また、マッカーサーの銅像がある自由公園を紹介する。自由公園は1883年に各国の租界地内にあった小山に造られた韓国最古の西洋式公園である。その公園には韓国と米国の永遠な友愛を表す韓米修好100周年記念塔と各国の人々が社交した済物浦(チェムルポ)倶楽部が存在する。自由公園を通じて過去のインチョンが韓国と外国の間で国際交流の懸け橋を担当したことを理解できる。

最後、日本風の建物が並んでいる旧日本人街を紹介する。旧日本人街は日朝友好条規を契機に1883年に日本人が居住できるように設けられた租界から発展した街である。旧日本人街には日本風の木造建物を含めて旧日本第一銀行、旧日本58銀行、旧日本18銀行などの金融機関が残されている。このような旧日本人街は日本と韓国の交流を象徴しながら、両国の歴史的なつながりを見せる。

したがって、インチョンは韓国の近代歴史がよく保存されている観光の都市であるが、その内容を知っている日本人は少ない状況である。その状況を変えるためにインチョンの観光情報を日本人に発信する必要があると考えられる。

前回の例会記録 (9月25日分)

〈プログラム〉

2019-2020年度鹿児島西プロバスクラブ助成金贈呈
観月会 18:30～ 城山ホテル鹿児島

〈ゲスト〉

鹿児島西プロバスクラブ 会長 京田 薩夫 様
鹿児島西プロバスクラブ 新盛 辰雄 様
鹿児島西プロバスクラブ・鹿児島西RC名誉会員
高山 義則 様

米山奨学生 金 昇謙(キム スンキョム)さん

有村 浩子 さん 荒殿 智子 さん
堂園恵津子 さん 原 通子 さん
濱寄 郁子 さん 松田いずみ さん
上之園紀子 さん 山下チヅ子 さん

〈在籍表彰〉 9名

25年 深尾 兼好 君 19年 森 俊英 君
15年 迫田 英介 君 14年 蓑田 満康 君
4年 荒殿 一洋 君 4年 上園慎一郎 君
4年 久永 忠範 君 4年 米山 裕之 君
3年 高木 博文 君

〈会務報告〉

1. 第2730地区喜島ガバナー事務所より佐賀・長崎
豪雨被害に対する義捐金のお願いがありました。
※西クラブからはニコニコBOXより36,500円(会員
一人当たり500円)を送金



山之氏 秀行君、堂園 光一郎君

本日の例会は観月会ということでプロバスクラブの方、ご夫人方も参加いただきました。皆様と一緒に楽しい夜を過ごしたいと思います。美味しいお酒が飲めることにニコニコします。

田中 藤雄君

濱寄親睦委員長の本年度イベントデビューをお祝してニコニコします。クリスマス、賀寿、ゴルフ全部成功しますように!

日本酒の会とのことで「ひやおろし」を4本持ってきました。飲みましょう!!

濱寄 和久君

本日は観月会御参加ありがとうございます。皆様のご厚意により多くのお酒がそろいました。腹一杯飲みましょう。ニコニコします。

クラブ研修委員会

21日の系統クラブ拡大学習会は68名の参加者でした。いろいろな方々にご協力をいただき無事、終えることができました。感謝してニコニコします。

小計 7,000円 累計 173,000円



2019年9月20日 宜蘭RCより6名様来鹿

宜蘭ロータリークラブ創立65周年の記念式典が令和2年5月16日(土)にとりおこなわれます。西ロータリークラブ会員の皆様の参加をお待ちしております。とのことでした。

次回予告 10月9日(水) 12:30～ 山形屋
クラブフォーラム
(米山記念奨学会)

■前回の例会(9月25日)の報告 ■ 9月11日例会の報告

会員数	73(65)名	出席率	65.67%
出席数	31名	訂正出席数	46名
出席率	47.69%	訂正出席率	68.66%

市内RC例会プログラム

東RC 10月3日(木) 鹿児島北RCとの合同例会 サンデイズイン鹿児島
18:30～
北RC 10月3日(木) 鹿児島東RCとの合同例会 レンブラント鹿児島
18:30～
サンデイズイン鹿児島
サザンサイドRC 10月3日(木) クラブフォーラム 東急REI
(地区委員)
鹿RC 10月4日(金) ゲスト卓話 山形屋
MBCタレント
野口 たくお 様
中央RC 10月7日(月) 地区大会後のクラブ協議会 山形屋

東南RC 10月8日(火) 地区大会報告 サンロイヤル
城西RC 10月8日(火) クラブ協議会 東急REI
(地区大会報告)
南RC 10月9日(水) 外部卓話 剣道藩士八段 サンロイヤル
末野 栄二 様
西南RC 10月9日(水) クラブ協議会 ゆうづき
(地区大会報告)
令和RC 10月14日(月) 10/15(火)12:30～に パレスイン
変更 鹿児島

鹿児島西RC

Eメール・アドレス info@kagoshima-w-rc.jp
ホームページ・アドレス http://www.kagoshima-w-rc.jp/

RIのホームページアドレス http://www.rotary.org/
日本のホームページアドレス http://www.rotary.or.jp/
第2730地区ホームページアドレス http://www.2730rc.jp/

